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Knowledge Retention Checklist 

	Reflection Instructions
When returning to your institution, please take a few minutes to note your takeaways and/or action plans from this week’s sessions. In your response, address the following:



1. What will be your next step(s) following these sessions?
· What concrete actions will you take following these sessions? 
2. What will you be applying? 
· What new skills, practices, or approaches will you apply in your work?
3. What would be the knowledge sources to gather?
· documents, colleagues, policies, training tools, etc.
4. Would you be using visual reminders, checklists, and procedures actively?
5. List key areas of knowledge you possess that are vital to your role related to what you have learned this week. / 
· List competencies that you already possess and that are essential to your role and connect to what you’ve learned this week.
6. Does your institution have a specific Values and Ethics Code? Do you know where to find your institution Values and Ethics Code? You may want to explore your Intranet.
7. Who is the designated ATIP coordinator of your institution?










Liste de contrôle pour la rétention des connaissances

	Instructions pour la réflexion
À votre retour dans votre institution, veuillez prendre quelques minutes pour noter les enseignements et/ou les plans d'action que vous avez tirés des sessions de cette semaine. Dans votre réponse, abordez les points suivants :



1. Quelle sera(ont) votre (vos) prochaine(s) étape(s) après ces sessions ?
· Quelles mesures concrètes allez-vous prendre après ces sessions ?
2. Que comptez-vous mettre en pratique ?
· Quelles nouvelles compétences, pratiques ou approches allez-vous appliquer dans votre travail ?
3. Quelles sources d'information allez-vous consulter ?
· Documents, collègues, politiques, outils de formation, etc.
4. Utiliseriez-vous activement des rappels visuels, des listes de contrôle et des procédures ?
5. Énumérez les principaux domaines de connaissances que vous possédez et qui sont essentiels à votre rôle en rapport avec ce que vous avez appris cette semaine. 
· Énumérez les compétences que vous possédez déjà et qui sont essentielles à votre rôle et en rapport avec ce que vous avez appris cette semaine.
6. Votre institution dispose-t-elle d'un code de valeurs et d'éthique spécifique ? Savez-vous où trouver le code de valeurs et d'éthique de votre institution ? Vous pouvez consulter votre intranet.
7. Qui est le coordonnateur désigné de l'AIPRP dans votre institution ?
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